

北農タイムス



「共創！」～根を広げ、天を目指して伸びゆく北農～

長崎県立
北松農業高等学校
令和2年度
7・8月号

夏休みが明け、2学期が始まりました！

新型コロナへの警戒を続ける中、今年の夏は大雨や台風などもやってきて、いつもとは違う夏を感じている方も多いかと思います。そんな中でも、生徒達は夏休みに農場当番や、3年生は進路に向けた準備など、さまざまなところで、各々が今できることをコツコツと行い、一步ずつ前進しているなど実感する夏休みでした。今回はそんな夏の様子をお知らせします。

まだまだ、今後どうなるか分からない状況が続きますが、未来は明るいことを信じて、自分たちの未来のために、1日1日を大切に過ごしていきましょう！

3年生夏休み登校指導



▲模擬面接練習

3年生は、夏休み中にこれからの進路についての準備を始めています。今年は、新型コロナの影響で、就職試験の開始が10月16日からと、例年より1ヶ月遅くなることになりましたが、早め早めの準備を進めています。

就職希望者は、履歴書の準備や、面接の練習、進学希望者は、願書の準備や学習会など、それぞれの進路達成に向けて動き出しています。

▼お辞儀の練習



小型建機運転技能特別教育

7月29、30日にヤンマー建機の方をお招きして、小型車両系建設機械運転技能特別教育が行われました。参加したのは、生徒・職員含め35名、2・3年生の希望する生徒対象に行われました。生徒達は、2日間に渡る学科講義や実技講習の後、修了証を手に入れました。高校卒業後には小型建設機械を運転することが可能になります。



▲初めて運転する、ミニショベルやホイールローダ



平戸市消防署
AED講習会

夏休み入ってすぐの、7月21日(火)に、平戸市消防署の方をお招きして、AED講習会が開かれました。各クラスの保健委員をはじめとした、受講を希望する生徒、69名が参加しました。今年は、例年とは違い、新型コロナウィルスへの対策を考えた、救命処置の仕方を教えていただきました。

8月9日平和登校日



毎年8月9日は、長崎県民にとって平和の尊さを学ぶとても大切な日です。今年も全校生徒・職員で、75年前に起きた戦争のこと、平和について考えました。

生徒達は、太平洋戦争についてのビデオを見た後、クラスで平和の尊さについて思いを深めました。

長崎に原子爆弾が投下された、11時2分には、全校生徒・職員で黙祷し、犠牲者への追悼と世界平和を祈りました。

北農見学会



紹介しきれない北農の魅力が沢山あります！HPなどでぜひチェックしてみてください！

8月18日、19日、25日の3日間北農見学会が行われました。

今年は、例年行っていた1日体験入学の形での実施は、新型コロナウィルスのため出来ませんでした。少しでも本校の良さを知っていただこうと、各学科の簡単な見学会が行われました。



表彰 第10回長崎県学校農業クラブ連盟年次大会

おめでとう！

【プロジェクト発表 I類】 最優秀賞
「シャインマスカットの販売拡大を目指して」
生物生産科3年 楠本将紀 塚本隆一 松本実桜愛 内野聖那
大坪 隼 藏園和征

【意見発表 I類】 優秀賞
「平戸から世界へ～平戸ブランド野菜作りを目指して～」
生物生産科3年 小濱智也

【意見発表 II類】 最優秀賞
「平戸ミステリーローズを守る」
生物生産科3年 長谷川結子

